

# Deuil: nous avons perdu Pluton!

La rentrée des classes n'est pas encore commencée que les chapitres « astronomie » des manuels de physique sont déjà faux. Pluton n'est plus une planète du système solaire telle est la sanction de la 26e assemblée générale de l'Union astronomique internationale (UAI).

C'est Xéna ou plutôt 2003 UB313 qui est responsable de cette expulsion. Le diamètre de 2398km, de cet astre est supérieur à celui de Pluton et ses 2288km. Après débat la nouvelle planète n'entre pas dans le groupe de planète de nos système solaire et fait expulser Pluton du groupe. Par contre les deux planète entrent dans un nouveau groupe celui des planètes naines qui regroupe les corps ne gravitant pas autour du soleil, n'étant ni constitués de roches ou de gaz et ne pouvant pas conserver un centre de gravité important.

Sic, le club des planètes se ferme à 8 participants.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 25 août 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6593-deuil-nous-avons-perdu-pluton.html>